

■6月7日（月） ミニトマトの観察

2年3組の生活科の授業です。2年生では、授業で一人ひとりミニトマトの栽培に取り組んでいます。今日は、観察したミニトマトを絵に描いたり、気付いたことや思ったことを文章にしたりしました。



■6月8日（火） 「厚南博士になろう」

総合的な学習の時間に、3年生が校区探検に出発しました。今日は「中野コース」です（全3コース）。米づくりに必要な水を取り入れるために作られた御撫育用水路（ごぶいくようすいろ）沿いを歩きました。



■6月9日（水） 救急法講習

プール開きを控え、日本赤十字社山口県支部の方をお招きして研修を実施しました。写真は、訓練用人形での胸骨圧迫とAEDの使用方法についての実技講習の様子です。溺れて意識のない児童を、救急車を呼び、救急隊に引き渡す設定です。



■6月10日（木） 歯みがき指導

1年生を対象に、歯みがき指導を行いました。みすみ歯科医院の三隅先生と歯科衛生士の方から「おやつを食べる時の3カ条」やブラッシングの仕方などの話を聞きました。毎日の生活や歯みがきの時に、気を付けていけるとよいですね。



■6月11日（金） 宇宙を身近に感じる教育プロジェクト

宇部市は、11/11に市制施行100周年を迎えます。その記念事業の一つとして、将来の夢などを書いたカードを持ち、学級写真を撮影しました。写真は、宇部市が作るモザイクアートのピースになり、アメリカNASAから打ち上げるロケットに搭載され、約1ヶ月後、地球へ帰還します。

